

# DELIK HUKUM

## Bersyukur Kenaikan Pangkat, Begini Tradisi di Polres Metro Tangerang Kota

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DELIKHUKUM.ID](https://www.tangerang.delikhukum.id)

Jan 2, 2024 - 16:51



TANGERANG, - Sebanyak 122 personil Polres Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya bersyukur dan bahagia telah mendapat kenaikan pangkat pada periode 1 Januari 2024.

Sujud syukur ke bumi dan dipasangkan tanda pangkat yang didapat oleh orang-orang tercinta adalah tradisi yang masih terus dijalankan di Kepolisian Resort Metro Tangerang Kota.

Pasalnya, Kenaikan pangkat dalam institusi Polri adalah sebuah kebanggaan dan penghargaan negara atas diri seorang anggota Polisi.

Kebanggaan dan rasa haru tidak hanya dirasakan oleh mereka yang menerima kenaikan pangkat itu, Seluruh keluarga tercinta turut merasakan hal tersebut. Maka tradisi menarik yakni sujud syukur ke bumi sebagai tempat kehidupan manusia, Serta sang istri atau suami dari anggota polisi berbahagia itu membantu memasangkan tanda pangkat yang didapat tetap menjadi tradisi yang kental dan tetap dilakukan di Polres Metro Tangerang Kota.



"Para personil ini terdiri dari Bintara hingga Perwira Pertama mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi. Sujud syukur ke bumi serta di pasang pangkat oleh keluarga tercinta adalah tradisi yang tetap dijaga di Kepolisian Negara Republik Indonesia," kata Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho. Selasa (1/1/2024).

Menurutnya, semua itu harus syukuri sebagai anugerah Allah SWT, Tuhan yang maha kuasa. Bahwa kenaikan pangkat ini menjadi kebanggaan keluarga, masyarakat, bangsa dan negara.





Kapolres pun mengucapkan selamat menjalankan amanah mereka yang mendapatkan kenaikan pangkat tersebut. Menjadi anggota polri yang profesional dan modern dalam mengayomi, melindungi dan melayani masyarakat.

"Semoga Tuhan yang maha kuasa selalu melindungi dan memberkati setiap langkah kita sebagai anggota kepolisian negara republik Indonesia tercinta," tutup Kombes Zain Dwi Nugroho.. (hms/Hadi)